

Champagne Ardennes : un appel des psychiatres de l'Aube

Les psychiatres ont le devoir et l'obligation de garantir la confidentialité. C'est une nécessité de leur exercice et une liberté individuelle fondamentale à laquelle aucun pouvoir ne doit avoir accès : assurances privées ou mutualistes, lucratives ou non, État, municipalités, employeurs, banques, partis politiques ou syndicats.

Le Réseau de Santé Social utilisera la même architecture de réseau qu'Internet. N'importe quel informaticien, même amateur, a la possibilité d'y avoir accès. A ce jour, on peut affirmer qu'aucun système ne garantit une sécurité suffisante. C'est pourquoi les psychiatres s'opposent totalement à la télétransmission.

Vouloir installer une société efficace, fonctionnelle, comptable, informatisée, c'est bannir l'individu et l'humain.

Et même si les promoteurs d'un tout informatisé pouvaient garantir l'entièr confidentialité du système, en tant qu'exécutants du pouvoir en place, comme se détermineront-ils quand un gouvernement totalitaire leur demandera de fournir des listes ? Seront-ils des Maurice Papon qui transmettront sans états d'âme ou refuseront-ils de le faire au risque de briser leur carrière ?

Y aura-t-il des ghettos de malades mentaux ou de diabétiques ou de gens âgés ? Donnera-t-on une chance à un schizophrène de travailler ou d'emprunter de l'argent ? Un adolescent suicidant devra-t-il porter cette étiquette toute sa vie ?

Des psychiatres de l'Aube disent que l'individu humain n'est pas une machine, que certains phares de l'Humanité ont été des personnalités pathologiques et que certains hommes politiques brillants sont des maniaco-dépressifs.

D'autres psychiatres, d'autres médecins généralistes ou spécialistes peuvent se joindre à cet appel.

A signer et à retourner au : Collectif Santé 10, 129 av Galliéni - 10300 Saint-Savine.